

ABSTRAK

Fitria Andini : Pengaruh Pembiayaan *Mudharabah* dan Pembiayaan *Ijarah* Terhadap Laba Operasional, Pada Bank Negara Indonesia Syariah Periode 2015-2019

Pembiayaan merupakan aktivitas bank syariah dalam menyalurkan dananya kepada pihak nasabah yang membutuhkan dana. Sistem pembiayaan *mudharabah* dan pembiayaan *ijarah* mempunyai hubungan yang erat dengan tingkat pendapatan yang di hasilkan oleh bank. Pembiayaan *mudharabah* dan pembiayaan *ijarah* Nampak nya berpengaruh bagi laba operasional bank dikarenakan merupakan salah satu pendapatan bagi bank dan merupakan salah satu penyaluran dana. Meningkatnya penerimaan dari pembiayaan *mudharabah* dan pembiayaan *ijarah* menunjukkan kinerja bank tersebut semakin baik dalam pelaksanaan kegiatan usaha nya. Mengacuh pada pembahasan tersebut, semakin tinggi pembiayaan yang disalurkan, semakin tinggi pula laba yang akan di peroleh karena pendapatan yang didapatkan dari pembiayaan tersebut akan meningkatkan jumlah laba operasional bank.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh pembiayaan *mudharabah* terhadap laba operasional pada PT Bank Negara Indonesia Syariah. Untuk mengetahui pengaruh pembiayaan *ijarah* terhadap laba operasional pada PT Bank Negara Indonesia Syariah. Untuk mengetahui pengaruh pembiayaan *mudharabah* dan pembiayaan *ijarah* terhadap laba operasional PT Bank Negara Indonesia Syariah.

Kerangka teori yang digunakan dalam penelitian ini merujuk pada teori yang menyatakan bahwa semakin tinggi pembiayaan *mudharabah* dan pembiayaan *ijarah*, maka semakin tinggi pula pengaruhnya terhadap laba operasional yang dimiliki. Adapun variabel-variabel yang digunakan adalah pembiayaan *mudharabah* dan pembiayaan *ijarah* sebagai variabel independen dan laba operasional sebagai variabel dependen. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yang berupa laporan keuangan PT. Bank Negara Indonesia Syariah periode 2015-2019 yang berasal dari halaman *website* yang disediakan oleh BNI Syariah.

Melalui penelitian ini diperoleh kesimpulan bahwa: 1) Perhitungan uji t menunjukkan bahwa pembiayaan *mudharabah* berpengaruh signifikan terhadap laba operasional secara parsial dengan koefisien determinasi sebesar 141% di PT. Bank Negara Indonesia Syariah Periode 2015-2019. 2) Perhitungan uji t menunjukkan bahwa pembiayaan *ijarah* tidak berpengaruh signifikan terhadap laba operasional secara parsial dengan koefisien determinasi sebesar 159% di PT. Bank Negara Indonesia Syariah Periode 2015-2019. 3) Perhitungan uji F menunjukkan bahwa pembiayaan *mudharabah* dan pembiayaan *ijarah* berpengaruh signifikan terhadap laba operasional secara simultan dengan koefisien determinasi sebesar 539% di PT. Bank Negara Indonesia Syariah Periode 2015-2019.

Kata Kunci: Pembiayaan *Mudharabah*, Pembiayaan *Ijarah*, Laba Operasional.



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG